
Subject: hilft die Keratin-Haarbehandlung?
Posted by jivanji on Sat, 14 Sep 2019 07:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nach der zweiten Geburt begannen meine Haare fürchterlich auszufallen. Also begann ich
über eine Keratinbehandlung nachzudenken. Ich habe gehört, dass die Wiederherstellung von
Keratinhaaren eines der beliebtesten Salonverfahren ist, mit denen Sie geschwächten
Strähnen die erforderliche Dicke, Glätte, Gehorsamkeit und Volumen verleihen können. Die
Wirkung hält nach Anwendung dieser Technik ca. 4 Monate an! Ist das wirklich wahr? Haben
Sie diesen Vorgang durchgeführt? Wenn ja, wie war der Effekt?
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